
開催日時

開催場所 神奈川工科大学　KAIT TOWN

参加人数

報告事項

　　　　　　　令和 ６ 年 12 月 ６ 日

令和 ６ 年度　　第20回議会報告会

市民福祉常任委員長　寺岡　まゆみ　　常任委員長

環境教育常任委員長　川口　仁　　　　　常任委員長

報　告　書

令和 ６ 年 11 月 14 日 　15 時 30 分　～ 17 時 00 分

担当議員

神奈川工科大学の学生　22人

市民福祉：寺岡まゆみ委員長、堀江克己副委員長、小嶋正博委員、
高橋伸也委員、栗山香代子委員、松本樹影委員、神子雅人委員

　
環境教育：川口仁委員長、山口保子副委員長、望月真実委員、
髙田昌慶委員、白川美作江委員、髙田浩委員、髙橋豊委員

令和５年度の厚木市の状況と若者向けの施策について

意見交換
（テーマ）

意見書等
の検討が
必要な
意見等

参加者
からの
質問・
意見等

　別紙の意見等を市へ申し伝えたい。

テーマ『若い世代が思い描く未来のあつぎ』
ワークショップ形式での意見交換
班編成
　　Aグループ：髙田浩委員、堀江克己委員、小嶋正博委員
　　Bグループ：神子雅人委員、望月真実委員、高橋伸也委員
　　Cグループ：栗山香代子委員、髙橋豊委員、白川美作江委員
　　Dグループ：松本樹影委員、髙田昌慶委員、山口保子委員

　別紙参照



参加者からの質問・意見等

Aグループ
⚫駅前は栄えているが、(体感)治安が悪い、タバコのポイ捨てが多い｡
⚫交通の便が悪い｡バスの到着時刻が読めない｡夜のバス便が少ない｡
⚫自転車通学をしていて、道路に穴が空いていたり、車道と歩道の区別がつかなく危ない。
⚫大きな公園が欲しい。
⚫動物と触れ合える場所やファミリー層が楽しめる施設が欲しい。
⚫スーパーが郊外に少ない。
⚫映画館がない。
⚫花火ができる場所が欲しい。
Ｂグループ
⚫都内に電車一本で行けるのがよい。
⚫自然が豊かで、山や川も多く昆虫も採れてよい。
⚫地下道があり雨にぬれずにバスに乗れてよい。
⚫高速や大きな国道があってよいのだが、少し細い道に入ると道が狭くて車がすれ違えない。
⚫朝通勤時や夜(夕方)退勤時、荻野新宿交差点が混んでいる。信号機の右折禁止や時差式など工
夫して何か変えられないか。

⚫河川敷(堤防道路)が狭くて、車一台ではすれ違えなく、自転車が危ない。
Cグループ
⚫住環境が駅から離れていることで、車社会だという印象を受け、道路の状態が悪いという声が
あった。

⚫駅周辺には学生の足となるバイクの駐輪場が少ない。
⚫住み続けるには、道路整備、渋滞解消、バス便を増やしてほしい。
⚫道路の拡幅や道を増やすなどしてほしい。
⚫ゴミの分別がされているのはすばらしいが、分かりにくい。
Dグループ
⚫駅中心の交通の便になっていて、循環する交通体系になっていない。
⚫駅周辺の治安がよくない、キャッチが多い。
⚫チェーン店ばかりで、個人店が少なく飽きてしまう。地元の方が営む個人店が増えたらよい。
⚫飲食店が学校周辺に少なく増やしてほしい。
⚫野菜の無人販売がもっと増えたらよい。
⚫小田急線しか路線や駅がないので、ほかにも路線や駅があればよい。
⚫子育て支援を充実してほしい。
⚫大きめの公園、運動のできる公園がほしい。市民スポーツをする場所、バスケットコートなどがな
いので、運動する意識があっても健康維持につながるものがほしい。

⚫娯楽施設、アミューズメント施設や運動する場所があるにあるが少なく、特に若い人に楽しめるよ
うなものが少ない。

⚫教育機関、特に展示会ができる大きな施設がない。子供たちにロボットを教えてあげられるような
機関施設が駅前にあったらよい。

第２０回議会報告会報告書（別紙）


